

# Trois petits cailloux sur une grosse pierre !

Il était une fois trois petits korrigans qui se nommaient : Vlad, Igor et Fan-Gould. Ils vivaient dans une forêt magique avec des elfes, des fées, des licornes, des géants et beaucoup d'autres bêtes magiques. Cette forêt s'appelle Brocéliande.

Un jour des hommes attaquèrent ce lieu. Tous les êtres magiques durent fuir les bois. Ils ne restèrent que trois petits korrigans : Vlad, Igor et Fan-Gould. Ils survécurent en se mettant dans un trou qu'ils avaient trouvé dans un arbre.

Des années plus tard Ils devinrent des korrigans forts et grands. Ils décidèrent à leur tour d'attaquer les hommes pour se venger de ce que les hommes leur avaient fait des années au par avant. Ils mirent au point une stratégie en tuant chaque jour, une personne chacun et en mettant les têtes de chaque homme mort sur trois pierres . Une pierre pour Vlad ! Une pierre pour Igor et une pierre pour fan-Gould. !

Au fil des années, les trois pierres se remplirent de têtes. Ces dernières avec le temps s'asséchèrent et devinrent dures comme de la pierre qui pourtant continuaient de se vider de son sang ! Les trois petits korrigans firent ce carnage pendant de longues années.

Aussi , un jour ils ne trouvèrent plus aucun homme dans les environs car ils les avaient tous tués, tous ceux de la forêt ! Il ne restait plus que trois petites pierres sur les cailloux.